



DRUCKEN



14. Dezember 2011

Genuss mit Verantwortung

Die Steiermarkflasche setzt auf Wiederbefüllung - ein Projekt des Landes Steiermark in Zusammenarbeit mit dem Landesweinbauverband und über 60 steirischen Weinbaubetrieben unterstützt die verstärkte Wiederbefüllung von Steiermarkflaschen.

Silberberg gehört zu den Gründungsvätern der "Steiermarkflasche" und deshalb ist es für uns selbstverständlich, bei diesem Projekt zur Steigerung der Nachhaltigkeit im Weinbau dabei zu sein.

Die Steiermarkflasche ist nicht nur schön und wertvoll sondern, wie alle anderen Glasflaschen auch, reich an Energie. Diese Energie geht durch das Einwerfen in den Glascontainer verloren. Durch eine Wiederbefüllung wird ein wesentlicher Beitrag zur Senkung des CO2 Ausstoßes geleistet.

Bringen Sie uns Ihre leeren Silberberg-Weinflaschen zurück. Sie erhalten pro Flasche eine Gutschrift von 0,10 Euro für Ihren nächsten Einkauf. Selbstverständlich können Sie uns auch Steiermarkflaschen anderer Betriebe mit Drehverschluss oder Bandmündung in der Farbe "cuvee - das ist die dunkle!" zurückbringen. Für jede unbeschädigte Flasche erhalten Sie die erwähnte Gutschrift.

Bitte schonen Sie die Mündung, indem Sie die Flasche nach dem Weingenuss wieder zuschrauben.

Weiter Informationen zum Projekt erhalten Sie selbstverständlich bei unseren Mitarbeitern und auch unter [»www.steiermarkflasche.at](http://www.steiermarkflasche.at)

FS SILBERBERG - Kogelberg 16, A-8430 Leibnitz, Tel.: +43 (0) 3452 / 82339, Fax: DW 17
www.silberberg.at, lfssilberberg@stmk.gv.at